

## **Wiederaufnahme des Trainings im Elztalstadion am 25.05.20**

Endlich ist es wieder soweit. Nachdem das Elztalstadion seit Mitte März geschlossen war und aufgrund der behördlichen Vorgaben auch kein Training im Stadion möglich war, kann der Trainingsbetrieb nun aufgrund der Lockerungen durch die Landesregierung und der Freigabe durch die Stadt Waldkirch am 25.05.20 im Elztalstadion wieder aufgenommen werden, allerdings unter Einhaltung strenger Regeln.

Da die Einhaltung der behördlichen Vorgaben Voraussetzung für den Trainingsbetrieb ist, bedurfte es eines Schutz- und Hygienekonzeptes, das von der Leichtathletik-Abteilung erstellt und der Stadt Waldkirch vorgelegt wurde. Die Belegung des Elztalstadions wurde mit der Stadt Waldkirch, dem SVW-Gesamtverein sowie dem FC Waldkirch abgestimmt und von der Stadt Waldkirch genehmigt.

**Der Vorstand der Leichtathletik-Abteilung bittet daher alle Mitglieder von Leichtathletik-Trainingsgruppen vor Aufnahme des Trainingsbeginns sich unbedingt mit dem zuständigen Übungsleiter in Verbindung zu setzen, um sicherzustellen, dass die behördlichen Auflagen (wie z.B. die maximale Gruppengröße von fünf Teilnehmern pro Trainingsgruppe) eingehalten werden.**

*Viel Spaß beim Training*